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平成22年２月 教育委員会定例会会議録  

 

 

１ 開会の日時  

 平成22年２月８日（月） 午後３時00分  

 

２ 出席委員 

  

齋藤 道子 委員長 

森武  洋 委 員 

三浦溥太郎 委 員 

三塚  勉 委 員 

永妻 和子 委 員（教育長） 

 

 

３ 出席説明員  

  

管理部長 藤田 清隆 

管理部総務課長 大川 佳久 

管理部学校再編担当課長 内田 康之 

管理部教職員課長 高橋 淳一 

管理部学校管理課長 藤田 裕行 

生涯学習部長 外川 昌宏 

生涯学習部生涯学習課長 永塚 髙行 

生涯学習部学校教育課長 中山 俊史 

生涯学習部学校保健課長 飯島 幸夫 

生涯学習部スポーツ課長 伊藤  学 

教育研究所長 阿部 優子 

教育情報担当課長 野間 俊行 

中央図書館長 根本 博行 

博物館運営課長 横山 治久 

美術館運営課長 奥田 幸治 

 

４ 傍聴人  なし 

 

５ 議題及び議事の大要  
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○  委員長  開会を宣言 

○ 委員長 本日の会議録署名人に三塚委員を指名した。 

 

本日の議案（第１号から第６号）はすべて、今後市長が議会に提案する議案

のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第６項但し書き及び

横須賀市教育委員会会議規則第19 条第１項に基づき秘密会とすることを提案、

「総員挙手」をもって秘密会とすることを決定。 

 

 

○ 教育長報告 

  前回の定例会から本日までの報告事項 

 

（永妻教育長） 

 それでは平成 22 年１月 30 日から本日までの主な所管事項についてご報告さ

せていただきます。 

 ２月１日から教育長として２期目の任期となりますことから、ご挨拶を兼ね

て、神奈川県教育委員会をはじめ近隣の市町の教育委員会の教育長を訪問させ

ていただきました。 

 いずれの教育長とお話をさせていただくなかで必ず出てきた話題は、現在の

教育行政を取り巻く厳しい環境についてでした。 

 どこの教育委員会においても、学校教育の分野、生涯学習の分野で課題が山

積しているうえ、昨今の経済状況から教育委員会関係予算の査定も大変厳しい

ものがあるようです。 

 もちろん横須賀市も例外ではありません。本市の教育行政を取り巻く状況も

大変厳しいものがあります。 

 今回他の教育長へご訪問させていただく中でお聞きした事業執行における工

夫や、知恵を拝借しながら、本市の教育行政をより良いものにしていきたいと

考えております。 

 私はもとより、横須賀市教育委員会の職員は一丸となって教育行政に取り組

んでいく所存でありますので、教育委員の皆様におかれましてもお知恵を拝借

しながら、目の前にある課題を一つ一つ解決していきたいと考えておりますの

で、よろしくお願いいたします。 

 私からの報告は以上です。 
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（質問なし） 

 

委員長 報告事項を聴取することを宣言 

 

 

 『第 64 回三浦半島県下駅伝競走大会について』 

 

（スポーツ課長） 

スポーツ課から、教育委員会が市及び市陸上競技協会と共催で開催いたしま

した第 64 回三浦半島県下駅伝競走大会の報告をさせていただきます。本大会は

１月 17 日（日）に予定どおり実施いたしました。当日は天気もよく、微風とい

う恵まれた条件の中で開催することができました。また、例年同様多くの沿道

の皆さまの声援もいただき、大変ありがたいことだと選手をはじめ関係者一同

感激をしているところでございます。コースは横須賀アリーナを午前９時 30 分

に出発し、池上から葉山、長坂、三崎口、引橋を経由して三浦海岸、野比海岸

を通り、横須賀総合高校陸上競技場でゴールする５区間のコースであります。 

今回は、参加資格の変更をいたしました。第２部の高等学校等の部ですが、

昨年までは、横須賀三浦半島地区の高等学校のみが参加できるような内容でし

たが、昨今の参加チームの減少傾向の中、大会の活性化を図る意味からも同地

区以外の県内の高等学校にも参加できるよう大会要項を変更いたしました。こ

の結果、参加チームも昨年より増加し第１部市町村対抗の部 12 チーム、第２部

高等学校等の部９チームの合計 21 チームの参加をいただきました。 

大会役員は総勢 399 名でございます。この内、特に横須賀市体育指導委員に

は、175 名の方に主に沿道の走路員としてお手伝いいただきました。 

結果は資料の裏面に記載のとおりでありますが、第１部では横須賀市Ａチー

ムがアンカーである第５区の途中まではトップでしたが、健闘及ばす、惜しい

ところで２位となってしまいました。優勝した平塚市Ａチームは大会２連覇と

なります。また第２部は上位３校を横須賀三浦半島地区以外の高校が独占し、

３位までが大会新記録、また区間賞も優勝した藤沢翔陵高校の選手が独占し、

さらに４区以外はすべて区間新記録という結果でありました。 

森武委員及び三塚委員には当日もご協力いただくなど、教育委員の各先生方

にはご理解とご協力をいただきましたことに改めて感謝を申しあげながら、大

会の報告とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

（質問なし） 
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他に質問等はなく、議案第１号から第６号が、今後市長が議会に提案する案

件のため秘密会となることを宣言。関係理事者以外の退席を求めた。 

 

６ 閉会及び散会の時刻 

  平成 22 年２月８日（月） 午後５時 10 分 

 

     横須賀市教育委員会 

      委員長 齋 藤 道 子 


